7 Piéces

500 m?

Réf. V5989CA
5950 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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Située au cceur du Cannet résidentiel, a seulement 10 minutes a pied
du quartier historigue et de toutes commodités, cette superbe propriété
bénéficie d'un environnement calme et verdoyant.Entierement rénovée
avec des matériaux haut de gamme, la villa, dotée d'un ascenseur,
dispose d'une surface habitable d'environ 500 m?2 répartie sur 4
niveaux.Elle se compose de 5 chambres en suite plus un appartement
2 pieces indépendant.Exposée plein sud et dominant la baie de
Cannes, elle jouit d'une vue mer allant des fles de Lérins jusqu'au

massif de |'Estérel.Nichée au sein d'un parc paysager ...

Located in the heart of the residential Cannet area, only 10 minutes walk from the
historic district and all amenities, this superb property benefits from a quiet and
green environment.Entirely renovated with high quality materials, the villa, featured
with a lift, has a living area of approximately 500 sgm distributed on 4 levels.It
consists of 5 en suite bedrooms plus an independent 2-room flat.Facing due south
and overlooking the bay of Cannes, it enjoys wonderful sea views from the Lerins
islands to the Esterel massif.Nestled in a lush Mediterranean landscaped park, this
villa offers ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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